La Cámara de Diputados de la declara su preocupación por la alarmante situación ambiental del arroyo Ludueña: alta mortandad de peces a raíz del bajo caudal de aguas y contaminación.

Africa (Commence)



## **FUNDAMENTOS**

## Señora presidente:

El Arroyo Ludueña, atraviesa localidades de la provincia de Santa Fe, existen varias denuncias de vecinos ante la justicia por esta problemática. Además existen microbasurales que fueron incrementando en número y cantidad de basura a lo largo de los años, en el agua se han encontrado deshechos de todo tipo, y en las orillas del arroyo, la situación es caótica.

Es un reclamo histórico de los vecinos que se solicita a diferentes organismos como también es un reclamos de organizaciones no gubernamentales

comprometidos con el medio ambiente, los recursos naturales y la salud. El olor nauseabundo a cloacas se hace sentir en localidades por las cuales atraviesa el arroyo y eleva el número de quejas.

A esta problemática, hay que sumar que la embarcación llamada Sabalito Barredor fue donada en julio 2019 a la Municipalidad de Rosario por empresas privadas (Quienes donaron la embarcación fueron cinco empresas privadas: las guarderías Los Marinos y Puerto Ludueña, el shopping Portal, el Sorrento Open Club y el laboratorio Greenlab) para limpiar la desembocadura del arroyo. Se iba a encargar de recolectar la basura que bajaba por el arroyo Ludueña.

Lamentablemente **nunca** se puso en funcionamiento y apareció hundida en diciembre del año 2023, producto del abandono, la desidia y el vandalismo:

Señora Presidente, no faltan los argumentos para preocuparse y reclamar que se actúe con continuidad en las tareas imprescindibles de cuidado, control y mantenimiento que deben realizar tanto los municipios como los organismos provinciales con incumbencia.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en el presente Proyecto de communication

1 Diario La Capital de Rosario, 27/12/2023



ng katalog sa sa sa Pang